
                                 

 

                                 

 

 

  

フレー フレー 岩美！ 
いよいよ今週の木曜日から第１９回東部地区総合体育大会（以下、

東部総体）が開催されます。東部総体とは 7 月に開催される鳥取県

総合体育大会の地区予選にあたり、中国大会・全国大会につながる

最初の大会になります。（陸上部は除く）先日は激励会も行われ、応

援団を中心に岩美中一丸となり士気を高めて東部総体に向かいます。昨年は入部して１ヶ月半での

東部総体で、訳のわからないままの参加となってしまった生徒も多かったかもしれませんが、今年

は違うはずです。１年以上、一緒に練習に取り組んだ仲間とともに挑む東部総体です。昨年の秋季

大会・東部駅伝の激励会の中で大西前校長先生がお話された「成長の糧」が試される時がいよいよ

来たのです。対戦相手も決まり、大会が近づくにつれ、いろいろなことを考えてしまうものです。

不安や弱気な気持ちがゼロになることはないでしょうが、そんな時こそ大きな声を出し、戦う雰囲

気を自分たちで作り上げ、常に前を向いてプレーしてほしいと思います。競技はもちろんのこと、

応援も最後まで粘り強くやり抜き、そして挨拶などのマナーも岩美中生として全力を尽くして頑張

ってくれることを期待しています。 

 

力を発揮するためには「早寝・早起き・朝ごはん」の基本的生活習慣が大切ですので、保護者の

皆様には引き続きご協力宜しくお願いします。また東部総体に参加しない生徒は、８、９日両日と

も自習のできる用意をお願いします。また１１時半の下校となりますこともご承知おきください。 

＊部活動がある場合でも完全下校は 13時となっております。 

中間テストを終えて・・・ 
 中間テストが終わりましたが、お子様の取り組みやテストの振り返りはいかがだったでしょうか。

ここで考えてほしいのは何点だったからよかった、悪かったではなく、取り組み方についてです。

日々の授業の取り組み方、課題への向かい方、テスト期間の過ごし方がどうだったか改めて振り返

る絶好のタイミングです。テスト結果を通して、なぜこの点だったのか原因をしっかり考えること

が次につながる唯一の方法なのだと思います。きっと中間テストの結果に「成長の糧」があるはず

です。 

 

＜ちょっとした話＞ 

 なぜ梅雨に「梅」という漢字が使われるかご存じですか？ 諸説あるらしいですが「梅」という

漢字を使うのは、雨期と梅が熟す時期が同じことから、雨期を表すのに「梅」を使うようになった

というものです。ちなみに先週の土曜日に町民グラウンドで陸上部の練習をしていると、梅収穫祭

が町民グラウンド周辺で行われていました。言葉にもちゃんと意味（理由）があるんだなと改めて

思いました。 
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文責 安井  仁 

これからも 

輝く陽光 流れる汗に   

きたえあげたる 腕はなる 

いざゆけ戦え 我等が選手  

聞けこの声援 天地にひびく      応援歌より 

８巻の６９話「WISH」一場面より 


